

## **SENSIBILISATION DE MASSE CONTRE EBOLA DANS QUATRE (4) SITES DE REFUGIES DANS LES PROVINCES DE L'ITURI ET DU HAUT-UELE EN REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO.**



*Notre équipe en pleine séance de sensibilisation*

*Ph:DR*

**D**ans le cadre de préparation, prévention et riposte, ADES en partenariat avec le HCR ont organisé 3 jours de sensibilisation de masses sur la prévention de la Maladie à Virus Ebola sur quatre (4) sites de réfugiés dans les provinces de l'Ituri et du Haut-Uélé. Sur les quatre (4) sites, ce sont environ 10.991 réfugiés et populations d'accueil qui ont été prévenu de la maladie à virus Ebola au cours des séances de sensibilisation. Cette sensibilisation contre EBOLA intervient dans un contexte où les provinces du Nord-Kivu et de l'Ituri sont en épidémie de la Maladie à Virus Ebola, tandis que la province du Haut-uélé est en situation d'alerte.

Les séances de sensibilisation se poursuivront dans les semaines à venir. D'autres activités sont également prévues (Briefing des relais communautaires, promotion des activités d'hygiène et d'assainissement, formation du personnel de santé pour ne citer que celles-là).

Ces séances de sensibilisation sont rendues possibles grâce au soutien financier du HCR.

Pour rappel, les incursions à répétition des rebelles et militaires sud-soudanais menacent de manière régulière la stabilité dans le Nord du Territoire d'Aru, dans l'Ituri. Les affrontements entre les rebelles et les troupes loyalistes, signalés le 26 août dernier dans une localité sud soudanaise limitrophe de la région de Kengezi (Territoire d'Aru), avaient fait replier les militaires de de Soudan People's Liberation Army (SPLA) sur le sol congolais. Cette forte présence militaire sud soudanaise avait créé la panique au sein des populations congolaises qui s'étaient préventivement déplacées de la région de Kengezi vers Ingbokolo et Kendriyo (environ 80 km au nord d'Aru centre).

La communauté humanitaire ne cesse de plaider auprès des autorités provinciales, de la MONUSCO et des FARDC pour un renforcement de la position des militaires le long de la frontière afin d'assurer la protection des civils et des réfugiés.

La Province du Haut-Uélé est aussi affectée par le contexte sécuritaire du Soudan du sud, où les éléments armés sud soudanais sont fréquemment signalés dans les villages congolais. Selon le Suivi de Protection, la situation de protection des civils n'a pas connu d'avancées significatives dans les provinces de l'Ituri et de deux Uélé. Les violations du droit à la propriété ont été plus enregistrées avec un nombre important de cas. Ceci est dû à la poursuite des pillages des biens des civils par des groupes armés (FRPI, Mayi-Mayi et LRA) et des cas d'extorsions de biens des civils par certains éléments de FARDC et PNC au niveau des différents points de contrôle.



*Sensibilisation à l'aide des boîtes à images Ph: DR*



*Séance de démonstration d'un lavage de main*

*Crédit photo: Jules Tanganika/Malteser International*